

AMLD aktuell

EINE INFORMATION FÜR MITGLIEDER & INTERESSIERTE

Mit einer Ausbildungsoffensive gegen den Nachwuchsnotstand

Mitgliederversammlung: Zukunftspläne und Vorstandswahl

Dieses Jahr ist ein besonderes – Der AMLD wird fünf Jahre alt. Es ist eine noch relative kurze Zeit. Aber wir haben bereits deutlich auf uns aufmerksam gemacht. Ohne unsere Beharrlichkeit wäre das Thema Urlaubskasse schon längst wieder in Vergessenheit geraten. Wir haben dabei Siege errungen, die Politik hat uns auch Niederlagen beschert. Nun arbeiten wir gemeinsam mit der AfD an einer Verfassungsbeschwerde. Die Teilnehmer der Mitgliederversammlung waren sich einig, dass alle sinnvollen und erfolgversprechenden rechtlichen Möglichkeiten ausgeschöpft werden sollen.

Mit seinen fünf Jahren geht der Verband auch neue Wege und damit auch stärker in die Öffentlichkeit. So starten wir am 8. Mai eine Ausbildungsoffensive. Dabei wollen wir die Jugendlichen mit unserem Beruf vertraut machen und ihnen Entwicklungsmöglichkeiten aufzeigen. Mit diesen und anderen Themen werden wir künftig noch stärker in die Öffentlichkeit gehen und die Medien zu Pressekonferenzen einladen. Die erste wird im April sein. Dort werden wir ganz offiziell die Ausbildungsoffensive starten.

Dass der AMLD eine starke Stimme hat, dazu hat im vergangenen Jahr Lutz Krause sehr beigetragen. Dank ihm gibt es neue Mitstreiter unter uns. Mit seiner Werbung für unseren Verband hat er auch sehr dazu beigetragen, den AMLD und seine Anliegen bekannter zu machen. Für sein Engagement wurde er zur Mitgliederversammlung geehrt.

Dass aus den Visionen auch richtig gute Ergebnisse werden, dafür wird sich der neue Vorstand einsetzen. Das sind:

Torsten Gerlach als Vorstandsvorsitzender,

Hilmar Steinert als Stellvertreter,

Matthias Joreck als Schatzmeister,

Lutz Krause als Schriftführer.

Der Vorstand ist jederzeit offen für eure Hinweise und Anliegen.

Noch ein Wort in eigener Sache: Mitgliederversammlungen finden nur einmal im Jahr statt und sind ein wichtiger Termin im Verbandsleben. Der Vorstand hätte sich deshalb eine noch stärkere Teilnahme gewünscht. Das lange vorher bekannte Wetter mit örtlichen Schneefällen sehen wir jedenfalls nicht als Grund für Absagen.

KONTAKT:

Mathias Griesbach
Geschäftsführer

Telefon 03443 338 20 61
kanzlei@griesbach-recht.de

Hilmar Steinert
stellvertretender Vorstandsvorsitzender

Telefon 03722 402790
Mobil 0151 11305095
h_steinert@maler-steinert.de

